

Unesco reconoce encomiable trabajo de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey



Camagüey, 23 feb (RHC) «Nos une a todos el amor por una tarea compleja», aseguró Katherine Müller-Marin, directora de la Oficina Regional para América Latina y el Caribe de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Unesco, en la jornada inaugural del XI Simposio Internacional Desafíos en el Manejo y Gestión de Ciudades.

«Una tarea que a veces nos abruma, pero en la cual no podemos fallar, ya que el futuro de las ciudades históricas depende de lo que podamos hacer juntos para protegerlas y conservarlas», agregó, tras reconocer la encomiable labor de 20 años de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey (OHCC), reporta el diario Granma.

La doctora Katherine Müller-Marin expresó que la única manera de enfrentar las problemáticas urbanas actuales es a través de un enfoque interinstitucional e interdisciplinario, que genere alianzas y promueva

la participación efectiva en tal empeño desde las más altas autoridades locales hasta el ciudadano común.

Solo con ese nivel de consenso, explicó, se pueden conseguir ciudades inclusivas, creativas, sostenibles y centradas en las personas, donde se asuman acciones culturalmente apropiadas, dirigidas a proteger el patrimonio cultural y natural heredado para legarlo a las futuras generaciones.

Organizado por la OHCC, el evento transcurre en el Centro de Convenciones Santa Cecilia, con la asistencia de profesionales nacionales y extranjeros dedicados al estudio de la arquitectura, el urbanismo, la sociología, la economía y otras disciplinas relacionadas con el manejo de las ciudades históricas.

Al ofrecerles la bienvenida, José Rodríguez Barreras, director de la institución, llamó a los participantes a contribuir a diseñar, a partir del diálogo y del intercambio de experiencias, modelos de gestión que den respuesta a los retos y necesidades de «esos pedazos de Cuba que conforman la nación y su identidad».

Desde la hermana Baracoa llegó el mensaje de gratitud de su pueblo en las palabras de Alejandro Hartmann Matos, historiador de la Ciudad Primada, quien reconoció el gesto de humanidad y solidaridad de los trabajadores de la OHCC, junto a manos amigas de todo el país, para restañar los destrozos del huracán Matthew.

Durante la primera jornada del XI Simposio Internacional Desafíos en el Manejo y Gestión de Ciudades se estrenó el documental La Ciudad Infinita, de la Casa Productora de Audiovisuales Myágenes, de Santiago de Cuba, que recoge la trayectoria de dos décadas de labor de la OHCC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/122407-unesco-reconoce-encomiable-trabajo-de-la-oficina-del-historiador-de-la-ciudad-de-camaguey>



Radio Habana Cuba